
Fondo de Estabilización cafetera arrancó con \$ 218.000 millones

Los caficultores del país finalmente cuentan con un fondo de estabilización de precios del grano. Desde ayer, un comité nacional se encarga de poner a rodar los mecanismos necesarios para apoyarlos cuando la cotización internacional los golpee.

El fondo arranca con \$ 218.000 millones, de los cuales \$ 106.000 millones provienen del presu-

puesto nacional; \$ 84.000 millones, del incentivo que no usaron en 2019, porque los precios subieron, y \$ 28.000 millones, de la contribución parafiscal de los productores. Se trata de “un instrumento que da la tranquilidad al cafetero, para que pueda dedicarse a cultivar sin preocuparse de los vaivenes de precios”, dijo el ministro de Hacienda. [Economía / 1.6](#)